



どんど焼き 火柱に願いを込めて

各家庭のしめ飾りを集めて燃やし、1年の無病息災と五穀豊穣を祈願するどんど焼きが、愛治地区で1月9日、好藤地区で同月13日に行われました。

それぞれのやぐらは、火をつけるとあっという間に燃え広がり、竹の弾ける音が辺りに轟きました。

愛治地区では母愛夢会員からせんざいが振る舞われ、来場者は舌鼓みを打っていました。また、好藤地区では下火になったころに竹に挟んだ餅を焼いて食べるなど、それぞれの思いを祈願しました。



第44回新春囲碁将棋大会 腕自慢の棋士たち 熱戦展開

それぞれの腕を競い合う新春囲碁将棋大会が1月8日、日吉住民センターで行われました。

町内外から31人の参加があったこの日は、静まり返った会場に駒や碁石を差す音だけが鳴り響き、一様に真剣な表情を浮かべ戦局を見つめしていました。

また、大会終了後には交流会があり、それぞれの腕を称えあっていました。

大会の主な結果は、次のとおりです。

【大会結果】

囲碁

A級 優勝	崎本 裕	準優勝	二宮 義方
B級 優勝	亀井 重久	準優勝	森中 正道
C級 優勝	福岡 克己	準優勝	井谷 和隆
将棋			
優勝	宮川 守	準優勝	中川 博之

精神保健ボランティア「つつじ」クリスマス会 多彩な出し物でクリスマスを満喫

精神保健ボランティア団体「つつじ」によるクリスマス会が12月6日、「わかば作業所」通所者と「どんぐりの会」を招待して行われました。

今年は、コーラスグループの「ハートフルアラ還」の参加もあり、昨年より一層にぎやかな会となりました。「つつじ」は人形劇、「わかば作業所」はキーボードによるクリスマスソング演奏、「どんぐりの会」メンバーはカラオケを披露し、参加者全員で楽しいひと時を過ごしていました。



110番の日 1日鬼北交番所長 夢叶い 1日鬼北交番所長

1月11日、110番の日に交通安全、防犯等の啓発を図ろうと1日鬼北交番所長のイベントが行われました。

このイベントは、鬼北町商工会青年部の「あなたの夢叶えてあげられるかも?」という事業で、町内の小学6年生を対象に作文を募集して、近永小学校の加形朋子さんと、三島小学校の駄場寛人くんの「警察官になりたい」という夢が実現したものでした。

少し大きめの制服に身を包んだ2人は、鬼北交番で長野所長から委嘱を受けたあと、町内スーパーで買い物客らにチラシなどを配布しました。

その他、パトカー、白バイの見学や、警察の仕事の内容などを教わった2人は、さらに警察官になりたいという思いを強くしたようでした。

